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VERBALE N. 10 A.S. 2021-2022 

 

 

Il giorno Martedì 28 Giugno 2020, alle ore 17.00, si è riunito il Collegio dei Docenti online, 

regolarmente convocato, su piattaforma GOTOMEETING, con il seguente Ordine del Giorno:  

 

1) Approvazione verbale precedente seduta; 
2) Relazione finale delle FFSS a.s. 2021-2022; 
3) Approvazione PAI 2021/2022 - 2022/2023;  
4) Esiti attività di sportello psicologico a.s. 2021-2022; 

     5) Partecipazione Campionati Studenteschi a.s. 2022-2023 e costituzione Centro Sportivo 
Scolastico;  
6) Calendario Scolastico a.s. 2022-2023; 
7) Approvazione Curriculum STEAM a.s. 2022-2023;  
8) Varie ed eventuali. 
 

           Verificata la presenza dei membri, che consente il regolare svolgimento della seduta, prima di 
passare alla discussione dei punti all’ordine del giorno, la Dirigente chiede che venga approvata 
la mozione  “Musica per Roma” e “Formazione Unplugged”. La presentazione di progetti, verrà 
posta come 6 punto dell’ordine del giorno. 
 

Il Collegio approva all’unanimità con Delibera n. 1 

 

           Pertanto la Dirigente inizia la discussione dei punti all’OdG: 

 

Punto n.1: Approvazione verbale precedente. 

 

Il Collegio, preso atto del Verbale della seduta precedente, già pubblicato nell’area riservata del Sito, 

approva con Delibera n. 2 (ASTENUTI 3) 

 

Punto n.2: Relazione finale delle FFSS a.s. 2021-2022; 

 

La Dirigente chiede alle FFSS di illustrare brevemente il lavoro svolto nell’anno scolastico 2021-22.  

 

Inizia la Prof.ssa Soprano, per l’Area 1, Gestione del Piano dell’Offerta Formativa. Quest’anno si 

conclude il triennio del PTOF in corso, e la Docente illustra il lavoro svolto, soprattutto riguardo al 

piano di didattica digitale e integrata, e all’inserimento, nel PTOF, di progetti relativi alle visite di 

istruzione che, solo a fine anno scolastico, sono state di nuovo consentite.  

           Per l’Area Continuità e Orientamento, interviene la Dirigente che illustra una presentazione inviata 

dalle Prof.sse Salzano e Fiocchetta, oggi assenti. Si evidenzia come la maggior parte degli studenti di 

terza media abbia scelto, per il prossimo anno, di frequentare il liceo scientifico, e come, in genere, 

siano stati rispettati i consigli di orientamento ricevuti. 

          Continuano le Insegnanti Imbriani e Cittadini per la SP, riferendo che, anche quest’anno,  

          è stato necessario organizzare le attività nel rispetto delle indicazioni finalizzate alla 
prevenzione del contagio pandemico. L’obiettivo del progetto è stato quello di comunicare e 
realizzare un vero “ponte” di esperienze condivise e continuità formativa che ha accompagnato 
l’alunno nel passaggio ai diversi ordini di scuola facenti parte dell’Istituto. 
Viene illustrato il lavoro svolto, in particolare, nei primi mesi dell’anno, in continuità con la Scuola 

dell’Infanzia. 
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Per l’Area Valutazione e Autovalutazione di Istituto, la Prof.ssa Tomo illustra brevemente il lavoro 

svolto dalle Insegnanti Pierluigi e Folchi, il cui compito è stato particolarmente complesso a causa 

della nuova normativa sulla Valutazione nella SP. Vengono segnalate le aree di criticità e le relative 

proposte di miglioramento. 

La Docente illustra poi il proprio lavoro: emergono, nella SSPG, particolari difficoltà, soprattutto, 

relativamente agli apprendimenti in matematica, all’incapacità di appropriarsi di un adeguato metodo 

di studio e di sviluppare un buon livello di autostima.  Seguono varie proposte di miglioramento. 

Per l’Area Inclusione e Sostegno, l’Ins. Bruni si appella a una collaborazione, con tutti docenti, 

imperniata su una maggiore attenzione e cura, soprattutto nella compilazione dei PEI e dei PDP. 

L’Ins. Bottaro illustra il Protocollo per il Disturbo Oppositivo e Provocatorio, un documento che sarà 

di valido aiuto a docenti e famiglie, se calato nel contesto individuale. 

Tutte le FF.SS ringraziano la Dirigente e i colleghi, per la paziente e fattiva collaborazione. 

             

Il Collegio approva i lavori delle FF.SS. con Delibera n. 3 (ASTENUTI 1) 

 

Punto n.3: Presentazione ed approvazione PAI a.s. 2019-2020; 

 

          Il Prof. Ceraldi presenta il nuovo modello PAI, che diventa un allegato del PTOF, in termini di 

inclusione. Ricorda, inoltre, che anche gli studenti con Piano Didattico Personalizzato hanno sempre 

diritto a prove personalizzate, in relazione agli strumenti compensativi e dispensativi per loro 

predisposti nei, e che i PDP andrebbero elaborati nei CDC con maggiore condivisione e attenzione, in 

quanto ogni strumento indicato è da intendersi come "impegno" sia verso l'alunno che verso la 

famiglia. 

 

 

Viene approvato il PAI con Delibera n. 4 (ASTENUTI 1) 

 

 

Punto n.4: Esiti attività di sportello psicologico a.s. 2021-2022; 

 

La Responsabile dello Sportello, Dott.ssa Bottaro riferisce che L’I.C. Pablo Neruda, ha previsto il 

potenziamento dello Sportello di supporto psicologico rivolto ad alunni, famiglie e docenti; un vero e 

proprio spazio di incontro, ascolto e condivisione già esistente da cinque anni. Fondamentale è stata 

l’implementazione di percorsi rivolti alle classi, curando il clima delle stesse dal punto di vista socio-

emotivo. Molto forte è stata la richiesta di aiuto degli alunni, rispetto alla difficoltà di studiare 

individualmente. 

Il Collegio approva all’unanimità con Delibera n. 5 

 

 Punto n.5:  Partecipazione Campionati Studenteschi a.s. 2022-2023 e costituzione Centro 

Sportivo Scolastico; 

 

Si propone la partecipazione ai Campionati Studenteschi a.s. 2020-2021 e la costituzione Centro 

Sportivo Scolastico. 

 

Il Collegio approva all’unanimità, con Delibera n. 6   

 

Punto n.6:Progetto Musica per Roma e Formazione Unplugged; 

 

La Dirigente spiega che entrambe le attività necessitano di approvazione urgente. 

Il primo progetto viene proposto dal Teatro dell’Opera di Roma. In seguito a uno studio svolto sui 

bisogni culturali della città, il nostro Istituto è stato scelto per costituire un Coro con 50 Alunni della 
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Scuola Primaria. Le lezioni si svolgeranno il Venerdì alle 16,30 (settembre-maggio).  I coristi (classi 

II-III-IV e V) verranno selezionati tramite un’audizione. E’ previsto un modesto contributo 

economico da parte delle famiglie. Il Coro parteciperà a iniziative del Teatro dell’Opera di Roma e 

dell’Auditorium, eseguendo canti di tradizioni culturali internazionali 

L’Ins. Ravetta, chiede di favorire la partecipazione di almeno un alunno per ogni classe dell’Istituto. 

Per quanto riguarda la Formazione Unplugged, riproposto dalla ASL Roma 1 e relativo al disagio 

adolescenziale, la Dirigente comunica l’adesione dei Proff.  Ciucci, Codispoti, Costantino, Cultrera, 

Iacobellis, Natale, Napolitani e Pisciaroli. 

La Prof.ssa Parmeggiani chiede di poter presentare, nel prossimo Collegio, un progetto analogo 

“Cervelli Diversi”, organizzato dall’ Università La Sapienza e particolarmente adatto alle classi terze. 

La Dirigente risponde favorevolmente. 

 

Il Collegio approva all’unanimità, con Delibera n. 7   

 

 

Punto n.7:  Calendario Scolastico a.s. 2022-2023; 

 

La Dirigente comunica che, in base al Calendario Scolastico Regionale per l’a.s. 2022-2023, ci 

sarebbe la possibilità di prevedere delle giornate festive supplementari, anticipando l’apertura della 

Scuola. 

Si vota, pertanto, la proposta di sospendere le lezioni nei giorni 31.10.22, 9.12.22 e 24.4.23, fissando, 

come primo giorno dell’a.s., il 12.09.22. 

Si specifica che, in caso di Organico incompleto, si effettuerà un orario ridotto. 

 

Il Collegio approva Delibera n. 8 (CONTRARI 1, ASTENUTI 1)  

 

Punto n.8: Approvazione Curriculum STEAM a.s. 2022-2023;  
 

Il Prof. Ceraldi illustra il Curriculum STEAM, che sarà rivolto agli studenti delle Classi I della SSPG. 

 

Il corso si muoverà dal coding alla robotica, partendo dal pensiero computazionale. Si tenderà a 

sviluppare, negli alunni, la capacità di programmare, di costruire delle APP, di rielaborare attraverso 

lo storytelling. 

La Dirigente ringrazia tutta la Commissione per l’ottimo lavoro svolto. 

 

Il Collegio approva all’unanimità, con Delibera n. 9   

 

Punto n.10: Varie ed Eventuali 

 

La Dirigente saluta con affetto gli 8 Docenti che dal prossimo anno entreranno in quiescenza, 

augurando loro lunghi anni sereni.  

Inoltre, augura, a tutti i Docenti presenti, di trascorrere delle buone vacanze. 

Non essendovi altri punti da discutere, la seduta è tolta alle ore 18.30 

 

La Segretaria                                                                         La Dirigente Scolastica 

        

        

       ……………………….                                                      ……………………………… 

      Prof.ssa Antonella Tomo                                                      Prof.ssa Brunella Martucci 

 


